

Veillées au Saint Sacrement pour préparer la visite du Pape

Des jeunes de Kinshasa ont recours à la prière comme moyen efficace de préparer et de se préparer à la visite du Pape.

14/05/2022

Successeur de l'apôtre Pierre, chargé de confirmer dans la foi mes frères et sœurs sous toutes les latitudes, je suis heureux de me retrouver parmi vous

afin de poser ce jalon lumineux de la route de l'Eglise au Zaïre. C'est ainsi que s'exprimait Saint Jean Paul II le 14 août 1985 en arrivant pour la seconde fois en R.D. du Congo (alors Zaïre) pour la béatification de la bienheureuse Anuarite.

Depuis, 37 ans se sont écoulés. Les jeunes congolais n'ont jamais fait l'expérience d'une visite pontificale sur leur propre sol! C'est à dire que l'évènement sera exceptionnel de plusieurs points de vue. Il requiert dès lors préparation.

Le message de la Conférence Épiscopale annonçant la visite du Pape François montre le ton spirituel qu'on faut donner à cette visite: "*Qui vous accueille m'accueille et qui m'accueille, accueille celui qui m'a envoyé*" (Mt 10, 40)... En accueillant le Saint Père, c'est le Christ Lui-même que nous accueillerons". Tout au long de ce message, les évêques nous

invitent à nous élever à la hauteur de l'évènement à travers une préparation individuelle et communautaire.

Nous ne pouvions pas restés insensibles à cet appel. Une de ces initiatives est #mbotefrançois, une plateforme sur les réseaux sociaux visant à mobiliser notamment les jeunes par des vidéos, textes, photos, ou interviews. Le but c'est de mieux connaître le Pape, et s'unir à ses enseignements pour se préparer intérieurement à l'accueillir avec les dispositions les meilleures.

Elsa, étudiant en Géologie, désirant contribuer à cet élan de mobilisation a bien voulu nous transmettre son expérience personnelle sur le bien qu'il tire en se nourrissant des écrits du Pape : "Le Pape s'exprimait ainsi lors de son passage à l'Isère (Grenoble) en 2018: '*Allez toujours de l'avant!, dans la vie nous faisons tous*

*des erreurs, il y a de mauvais dérapages, mais rappelez-vous toujours du chant des chasseurs alpins: dans l'art de grimper, le secret ne tient pas ne pas tomber, mais à ne pas rester à terre'. Plus tard, je suis tombé sur un article de Mgr Guy de Kerimel (Grenoble-Vienne) commentant l'exhortation apostolique *Christus Vivit*. La méditation répétée de ces passages dans mes moments de prière m'a beaucoup aidé à persévérer dans la foi et la lutte pour l'intégrité. Je crois que ce serait profitable pour les jeunes de se familiariser davantage avec ce que le Pape nous dit habituellement".*

En outre, il nous a semblé opportun de sous-tendre cette préparation dans une vie intérieure mieux soignée par une fréquentation assidue du Seigneur. Au Centre Culturel Loango, nous nous sommes

proposé d'organiser une veillée au Saint Sacrement.

Une quinzaine d'étudiants y a pris part le mois d'avril en priant spécialement pour la prochaine visite et tous les fruits spirituels que nous pouvons en espérer. Un prêtre s'est rendu disponible tout le temps pour administrer le sacrement de la confession durant la veillée, puisque le Pape insiste souvent pour que nous redécouvriions ce sacrement de la miséricorde de Dieu.

Les élèves du Complexe Scolaire Bozindo ne sont pas en marge. Ils ont quasiment 4 heures de veillée au Saint Sacrement tous les jeudis durant lesquelles, élèves et professeurs, se relaient en priant bien unis au Pape.

Etant donné que les étudiants passent des nombreuses heures dans la salle de lecture de Loango, nous nous sommes souvenus de ce point

de chemin où saint Josémaria affirme que: "*Une heure d'étude pour un apôtre moderne, c'est une heure de prière*". L'idée est de comptabiliser ces heures d'étude et les convertir en prière pour le Pape. Chacun se charge de communiquer chaque soir ses heures pour les enregistrer sur une grille. Qui sait si nous aurons l'occasion de remettre au Pape toutes les grilles chargées de prières à son intention!

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/veillees-au-saint-sacrement-pour-preparer-la-visite-du-pape/> (21/01/2026)